



Vase aus Meißner Porzellan
mit der Wiedergabe der Poly-
technischen Schule,
Geschenk an Schubert 1869

einer wissenschaftlich fundierten Gewerbeförderung. Es kam nicht von ungefähr, dass ein Unternehmer wie Rudolf Sigismund Blochmann den Aufruf zur Gründung einer technischen Bildungseinrichtung unterschrieb. Nach einem bescheidenen Beginn als Schule für praktische Mechaniker mit einer kleinen Schar von Eleven mauserte sich die handwerklich orientierte Anstalt schon bald zu einer modernen polytechnischen Schule, welche den Erfordernissen der rasch emporstrebenden sächsischen Industrie Rechnung tragen sollte.